



## Bajo Reserva Exprés: Pleito Adán Augusto-Monreal: lo que prendió la mecha



Nos comentan que otro de los temas que detonó la molestia de los líderes del Senado contra la Cámara de Diputados fue la decisión unilateral que se tomó en San Lázaro de clausurar el periodo ordinario la madrugada del pasado jueves.

Nos hacen ver que senadores de la bancada de Morena expresaron su extrañeza e inconformidad por ese gesto de los diputados que comanda **Ricardo Monreal** de no esperar las minutas que aún quedaban pendientes por enviar por parte de la Cámara Alta.

La sorpresa mayor fue el recorte presupuestal al Senado, que asegura el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, ronda los 260 millones de pesos, lo que calificó de “rudeza innecesaria” del diputado Monreal.

Tras un jalón de orejas presidencial, mañana los líderes de Morena en ambas cámaras se reunirán a puerta cerrada para intentar dirimir sus diferencias, ya se verá si se logra bajar la tensión luego de las cosas que uno y otro se dijeron.

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/bajo-reserva-expres/pleito-adan-augusto-monreal-lo-que-prendio-la-mecha/>